

ACTA No. 003-2019

En la Parroquia Tonsupa, Cantón de Atacames, Provincia de Esmeraldas, siendo las 15:00 del día martes 28 de mayo del año 2019, se procede a realizar la reunión ordinaria.

Presidente.- Saluda a los presente y solicita a la secretaria leer el orden del día.

Secretaria.- Procede a leer el orden del día:

- 1.- Constatación del quórum.
- 2.- lectura y aprobación del acta anterior.
- 3.- firma de acta de las delegaciones
- 4.- Fiesta Tonsupa
- 5.- Terreno de la Bocana de Tonsupa
- 6.- Asuntos Varios

1.- CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM.-

Se procede a constatar el quórum, estando presente el señor presidente Diógenes González Mina, el señor vicepresidente Juan Carlos Delgado, el señor primer vocal Johnny Mendoza, el segundo vocal señor Sander Robinzon y La Srta. Bellanire Reyes tercer vocal, se constata el quórum y se procede al siguiente punto

2.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR.

La señora secretaria.- Procede a leer el acta anterior y pregunta a los presentes si existe alguna observación, el señor vicepresidente Juan Carlos Delgado pide que se aumente el barrio los Albergues en el punto de asuntos varios sobre la posible ejecución de un nuevo Infocentro

3.- FIRMA DE ACTA DE LAS DELEGACIONES

En este punto los señores vocales Johnny Mendoza, Juan Carlos Delgado y el señor Sander Robinzon piden al señor presidente que se aumente una persona más en cada comisión, el señor Presidente Diógenes González se levanta de la reunión y se dirige a su despacho para realizar el cambio correspondiente a pedido de los señores Vocales, el señor presidente entrega a la señora secretaria los cambios para que proceda a dar lectura. El señor vicepresidente Juan Carlos Delgado pide nuevamente que se realice el cambio en el cual pide estar en cada comisión de los compañeros. Antes de proceder el cambio correspondiente se procede al siguiente punto

4.- FIESTA TONSUPA

El señor presidente Diógenes González Mina expresa los motivos por el cual no se puede realizar las festividades en este año el cual son las siguientes:



El proyecto no está en el PAC y por ende no consta en el presupuesto, este tema se lo había comentado el señor Heriberto Jama ex presidente del GADP Tonsupa confirmando que él no ha dejado presupuesto para esta actividad. La señora secretaria le entrega el reporte del PAC 2019 bajado del portal de compras públicas a los señores vocales porque la señora Aydde Saldarriaga aun no entrega los documentos El señor presidente Diógenes González Mina también manifiesta que es mejor correspondientes. realizar los proyectos que están listos para ejecutarse como el de la entrada al malecón el cual se puede hacer una bajada a la playa para los discapacitados y poner boyas flotantes para que puedan disfrutar del mar, también alega que este proyecto está en un costo de 14000.00 Dólares Americanos el cual no es mucho costo y queda una buena obra. El señor vocal Johnny Mendoza manifiesta que esta buena la idea del proyecto, pero él se mantiene que se haga la fiesta ya que las fiestas en Tonsupa no se han realizado en dos años. El señor vicepresidente manifiesta que esta buena la idea de la bajada a la playa para los discapacitados, pero pide que se maneje bien el presupuesto para realizar la fiesta en este año, también mociona que se socialice con las empresas privadas para tener la ayuda necesaria para realizar las fiestas. El señor presidente le comenta al señor vicepresidente que para realizar el evento se necesita personas con experiencia en eventos.

El señor Vocal Sander Robinzon mociona que si se va hacer la fiesta que se empiece a trabajar desde hoy haciendo las autogestiones correspondientes, el señor Johnny Mendoza hablara y pedirá al señor alcalde Freddy Saldarriaga que colabore para realizar la fiesta. También mociona que hay que llamar la atención del turista con las propagandas de las fiestas de Tonsupa realizando las siguientes actividades:

- Reinado y baile popular el mismo día.
- Sesión Solemne y parada Militar
- Concurso de naipe
- > Maratón

Todo esto se realizara con los premios que nos den los auspiciantes, a demás pregunta a la mesa directiva cuando se podria ejecutar la obra y los presentes miran el calendario para poner una fecha próxima al programa, todos miran y señalan que se la podrían ejecutar el 29 de junio del presente año, también mocionan los compañeros vocales que se podría presupuestar \$30.0000,00 Dólares Americanos para realizar la fiesta cultural, el señor presidente nos manifestaba que el presupuesto de las fiestas en la administración anteriores era de \$45.000,00 Dólares Americanos. Los compañeros vocales entran en votación para realizar las festividades quedando de la siguiente manera, el señor presidente Diogenes González Mina dijo señores yo me mantengo en mi palabra de no realizar la festividades este año por falta de presupuesto, el señor Sander dijo que está de acuerdo con la fiesta, el compañero Johnny también está de acuerdo que se realice la fiesta, también manifestó que la compañera Bellanire comento que se haga la obra y la fiesta. Los compañeros vocales y el señor presidente siguen dialogando e indicando que el presupuesto para el evento sea de \$30,000,00. La señora secretaria se levanta de la sesión para hacer los cambios correspondientes mocionado por el señor vicepresidente Juan Carlos Delgado y del señor vocal Johnny Mendoza a la acta anterior sobre el tema de las comisiones y a su vez redactar el memorándum a cada uno de los vocales para que firmen dichos documentos. La señora secretaria regresa a los siguientes minutos y los señores vicepresidente Juan Carlos Delgado, el señor primer vocal Johnny Mendoza, el segundo vocal señor Sander Robinzon y La Srta. Bellanire Reyes tercer vocal firman la correspondiente acta de la sesión del 21 de mayo del 2019 y el memorándum con las delegaciones de presidente y dos delegados adicionales de cada una de las comisiones presididas a cada uno de los señores vocales.

5.- TERRENO DE LA BOCANA DE TONSUPA

En este punto el señor presidente Diógenes González manifiesta a los presentes que este tema se lo mantenido en conversatorio con el señor Alcalde Freddy Saldarriaga en dos ocasiones y que el





Municipio se hará cargo para realizar la siguiente expropiación de dichos terrenos y así la junta parroquial podrá realizar la reubicación de la asociación de cevicheros. El señor Vocal Johnny Mendoza manifiesta lo mismo que el señor presidente y que tocara seguir presionando con el tema en el municipio para que se agilicé el trámite correspondiente.

No habiendo más puntos que tratar, se clausura la sesión siendo la 17:41

Sr. Diogenes Conzález Mina

PRESIDENTE G.A.P. TONSUPA

Sr. Juan Carlos Delgado

VICEPRESIDENTE G.A.P. TONSUPA

Sr. Johnny Mendoza Zamora

Iro. VOCAL G.A.P. TONSUPA

Sr. Sander Robinzon Quintero 2do VOCAL G.A.P. TONSUPA

Srta. Bellanire Reyes Hurtado 3re. VOCAL G.A.P. TONSUPA

Ing. Sarai Gómez Bustos SECRETARIA-TESORERA